
ПРОТОКОЛ заседания Совета по развитию малого и среднего 
предпринимательства и улучшению инвестиционного климата в 

Пограничном муниципальном округе от 11.12.2024 № 4 

Повестка дня: 
О вопросах в сфере охраны труда 

Презентация Инвестиционного профиля и Инвестиционной стратегии 
Пограничного муниципального округа 

Разное: Обсуждение актуальных вопросов, касающихся развития малого и 
среднего бизнеса 

Присутствовали: 
Борщенко И.А. - заместитель главы Администрации Пограничного 
муниципального округа по экономическому развитию, заместитель председателя 
Совета; 
Плехова Ю.Н. - главный специалист по торговле и работе с предпринимателями 
отдела экономического развития и привлечения инвестиций Администрации 
Пограничного муниципального округа, секретарь Совета; 
Утюжникова Н.В. - начальник отдела экономического развития и привлечения 
инвестиций Администрации Пограничного муниципального округа; 
Агарков Д.Ю. - индивидуальный предприниматель; 
Портных О.Н. - индивидуальный предприниматель; 
Волков В.В. - директор ООО «ППК «Вулкан»; 
Ламзин А.В. - самозанятый; 
Игнатова Я.П. - индивидуальный предприниматель; 
Березнева Т.В. - индивидуальный предприниматель. 

Приглашенные: 
Ступак А.М. - общественная организация «Боевое братство»; 
Курганова О.С. - главный специалист по государственному управлению охраной 
труда Пограничного муниципального округа; 
Сайгинова Т.Э. - председатель Думы Пограничного муниципального округа. 

Выступали: 
Борщенко И.А. Представила повестку дня. Рассказала о внесении изменений в 
состав Совета по развитию малого и среднего предпринимательства и улучшению 
инвестиционного климата в Пограничном муниципальном округе (в состав вошли: 
Разварова В.М., Игнатова Я.П., Березнева Т.В.) 

Курганова О.С. Рассказала о действии закона в сфере охраны труда. 
Проинформировала предпринимателей о создании безопасных условий труда на 
рабочем месте. Рассказала о вступлении в силу новых изменений в области 
охраны труда работников предприятий: об особенностях расследования 
несчастных случаев на предприятии; о единых типовых нормах выдачи СИЗ и 
спецодежды; о порядке оказания первой помощи пострадавшему на предприятии; 
о новых требованиях к комплектации аптечки для работников. 
Также рассказала о мероприятиях по охране труда на предприятии, за которые 
можно вернуть средства из Социального фонда России. Отметила о 
необходимости сдачи отчетности по наемным работникам. 

Борщенко И.А. Рассказала о работе Администрации муниципального округа по 
выявлению теневой занятости на предприятиях. Об отчетности муниципалитетов 
за уровень неформальной (теневой) занятости на предприятиях округа. 
Обратилась к руководителям предприятий с просьбой о недопущении 
неформальной занятости в их организациях. 



Обсудили официальную занятость и наполняемость бюджета муниципального 
округа от НДФЛ. 

Утюжникова Н.В. Рассказала о работе Администрации муниципального округа в 
области инвестиционного развития. Представила на заседании «Инвестиционный 
профиль Пограничного муниципального округа» и «Инвестиционную стратегию 
Пограничного муниципального округа на 2024-2030 годы». 

Обсудили инвестиционное развитие Пограничного муниципального округа. 

Игнатова Я.П. Рассказала об опыте регистрации и развитии собственного бренда. 
Об ошибках на пути регистрации бренда. О сроках и финансовых затратах при 
регистрации бренда. 
Рассказала также о грантовой поддержке от государства и о работе Центра «Мой 
бизнес». 

Обсудили работу предпринимателей на территории муниципального округа. О 
перспективах развития предпринимательства в Пограничном муниципальном 
округе. 

Борщенко И.А. Рассказала о проведении благотворительной акции «Ёлка 
желаний». Призвала предпринимателей не оставаться в стороне и поучаствовать 
в акции, сделав подарок детям, находящимся в трудной жизненной ситуации. 
Подвела итоги заседания. 

Секретарь Совета Ю.Н. Плехова 

 


